

Résidant à Gesnes-sur-Montsûrs en Mayenne, Hervé Gérolami n'a de cesse de montrer son profond attachement au Maine en s'engageant pour la promotion de sa culture, de son patrimoine et de son histoire.

Né en 1950 à Alger, il poursuit des études de droit à l'Université de Bretagne occidentale qui le conduisent d'abord à occuper les fonctions de Commissaire-priseur stagiaire (auprès des études de Paris/Brest/Dijon). Il poursuit sa carrière comme directeur commercial & marketing de Mathis assurances – filiale du groupe Allianz puis comme conseiller indépendant en stratégie et en motivation de cadres d'un groupe d'assurances Luxembourgeois.

Investi dans la protection et la valorisation du patrimoine de son département, il est membre depuis 2010 de la commission régionale des pays de la Loire du patrimoine et de l'architecture (2ème section) ; membre de la commission départementale de la Mayenne, de la nature, des paysages et des sites de la Mayenne et Délégué départemental de la Mayenne de Patrimoine Environnement (2018).

Hervé Gérolami est aussi marcophile ; il a réalisé plusieurs études historiques sur la poste en Mayenne, la guerre de 1870 etc. Il décline aussi ses passions sur les radios locales - Radio Fidélité et France Bleu Mayenne - sur des sujets aussi divers que « le patrimoine bâti dans le département de la Mayenne », « La Première Guerre Mondiale : hôpitaux militaires et organisation du service de santé des armées », « Les ballons montés de la guerre de 1870 » ou encore l'explorateur Lavallois du XVII^e siècle François Pyrard.

Ces engagements lui ont valu plusieurs décorations : Chevalier de l'ordre national du Mérite (Ministère de l'économie & des finances - 2003) ; Médaille de bronze de la Jeunesse et des sports (1980) et Médaille du travail : bronze (1997) - argent (2007).

Publications :

- « Les mayennais dans la grande guerre en 80 chroniques » – 2014 – ouvrage collectif avec Christophe de Quatrebarbes et Gaston Chérel. Publication de la société d'Archéologie et d'Histoire de la Mayenne.
- « La poste automobile rurale en France (1926-1971) » – Tome 2 – La Mayenne – Edition des feuilles marcophiles, ouvrage collectif sous la direction d'Alain Floch - Juin 2007.
- « Albert Robida, chroniqueur du passé comme du futur ». Editions Le Mérite - juin 2022.
- « Une marque influente de jouets : Dinky-toys ». Article publié dans Maine Découvertes et aux éditions le Mérite – 2021.
- « François Pyrard, le Marco polo mayennais ». Chroniques publiées dans Ouest France Dimanche en juillet, août et septembre 2017.
- « Les marques postales de la ville de Cossé le Vivien (Mayenne) de 1871 à nos jours ». 2024. Pour la sortie du timbre de France : Musée Robert Tatin.